

30. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 13.06.2024

Frage Nr.: 2512 Energetische Sanierungen

Stadtv. Dr. Dürbeck - CDU -

Circa 73 % aller Wohngebäude in Frankfurt mit rund 410.000 Wohnungen sind vor 1978 errichtet worden und bedürfen einer energetischen Modernisierung. Circa 14 % der Wohnungen befinden sich in Gebieten, für die die 15 Milieuschutzsatzungen - soziale Erhaltungssatzungen - gelten. Energetische Modernisierung bedürfen demnach einer Genehmigung durch die Bauaufsicht, auch solche, die nur die Mindestanforderungen nach GEG erfüllen.

Daher frage ich den Magistrat:

Wie viele Genehmigungen für energetische Sanierungen wurden 2023 in Gebieten der Milieuschutzsatzungen - auch im Verhältnis zu den tatsächlich geführten Bauberatungsgesprächen - erteilt?

Antwort:

Die angefragten Zahlen werden von der Bauaufsicht nicht erfasst und wären nur mit erheblichem Aufwand nachträglich zu ermitteln. Aus Kapazitätsgründen kann die Bauaufsicht eine solche Auswertung nicht vornehmen.